

トップ &gt; 沖縄タイムス紙面掲載記事 &gt; 琉球人遺骨保管 県に返還求める 子孫ら20人が監査請求

## 琉球人遺骨保管 県に返還求める 子孫ら20人が監査請求

2021年1月16日 5:00

台湾大学から県側に返還された63体分の琉球人の遺骨を県教委が違法に保管しているとして、県民20人が15日、県教委に返還などを求めて監査請求した。

請求人は第一尚氏の子孫に当たるという玉城毅さん(70)や亀谷正子さん(76)ら。玉城さんらによると、遺骨は戦前に京都帝国大の人類学者によって今帰仁村の百按司(むむじやな)墓などで収集され、台湾大学で保管、2019年3月に県側へ返還された。

県庁で記者会見した玉城さんは「私たち子孫の承諾なく違法に遺骨が持ち出された。採骨が違法な以上、県教委の保管も違法。百按司墓への再風葬を求める」と話し、今後は訴訟も検討する考えを示した。

◀ 美ら島財団など指定管理者応募 県博が再公募

◆「対馬の盆踊」国文化財に答申 ▶



電子版お申し込み

電子版と

紙面を読む

### エキスパートEye

沖縄コロナ331人感染 前週比72人減【2月2日昼】



**新屋 洋平**  
一般社団法人OHS沖縄往診サポート代表  
【エキスパートEye】 新型コロナウイルス感染者は減少傾向にあります。 65歳以上のいわゆる「発生届け」の対象者も比例して減りから、沖縄県内のコロナ感染症の流行はあるといつていいと思われます。 これは県

「八重山の医療は崩壊しかけている」県立病院、異例の「辞任ドミノ」引き金となった難題 沖縄



**新屋 洋平**  
一般社団法人OHS沖縄往診サポート代表  
【エキスパートEye】 沖縄本島以外の離島に医療提供について、プライマリケアとして生活部分について島内で完結できる必要があるければ、島民は島に住み続けることができる。透析は、慢性腎不全となり自身の体では

2021年1月16日朝刊社会21面

社会・くらし

### アクセスランキング

ニュース

解説

24時間

1週間

- |   |  |
|---|--|
| 1 | 「羽を広げると見たことない」<br>た」沖縄・多良間島で目撃され<br>2月2日 6:00 地域           |
| 2 | けをして自宅の駐車場にう<br>八つの色を持つ「幻の鳥」だ<br>9月20日 8:01 社会・くらし         |
| 3 | 「急に電気が消えて店内は騒<br>20市町村で停電 最大3万9千<br>とは<br>2月2日 8:06 社会・くらし |
| 4 | ネットで話題だった沖縄の「巨<br>見 日本最大級、143年ぶりオ<br>種                     |